



バリアフリー推進レポート



中国運輸局環境保全及び交通バリアフリー等関係表彰式を開催しました！！



中国運輸局では環境保全・交通バリアフリー等の優れた取組について広く普及・奨励することを目的として、平成19年度から環境保全と交通バリアフリー等の分野で多大な貢献が認められた企業・個人等を表彰しています。

令和6年度の表彰式は、11月26日（火）にホテルメルパルク広島にて執り行いました。

「環境保全部門」として以下の1社、「交通バリアフリー等部門」として以下の2社を表彰しました。

中国運輸局では、今後も運輸部門におけるCO2削減の取組の推進や、高齢者、障害者等の移動等の利便性の向上に向けて関係者と連携協力しながら取り組んでまいります。

被表彰者 【環境保全】	功績概要
本瓦造船株式会社	国内初の水素・バイオディーゼル燃料を用いたハイブリッド船「HANARIA（ハナリア）」を建造した。本船は、国内初の、水素燃料電池、バイオディーゼル燃料等を用いた内燃機関による発電機及びリチウムイオンバッテリーの3つから電力を供給する電気推進船であり、化石燃料で動かす従来の方法と比べて大幅に二酸化炭素（CO ₂ ）を削減でき、環境保全に大きく貢献している。

被表彰者 【交通バリアフリー等】	功績概要
西日本旅客鉄道株式会社 中国統括本部	フリースペースやセミコンパートメントなどの新しい設備や、車椅子スペース、バリアフリースイレなど様々なバリアフリー設備を取り入れた特急やくも新型車両を導入するとともに、試乗会や定期的な社員教育を実施するなど障害の社会モデルの実現に向けハード・ソフト両面からのバリアフリー化に積極的に取り組んでいる。
広島電鉄株式会社	令和6年5月、広島市中心部と広島空港を結ぶ路線のリムジンバスに、中国地方では初めて車椅子の乗客が乗り降りするエレベーターを備えた車両を1台導入した。令和2年には、同路線に中国地方初となるリフト付き車両も導入しており、障害当事者の移動の選択を広げ、障害の社会モデルの実現に向けハード・ソフト両面からのバリアフリー化に積極的に取り組んでいる。



金子局長 挨拶



表彰式全景



受賞者謝辞 (本瓦造船株式会社 様)



本瓦造船株式会社 様



西日本旅客鉄道株式会社
中国統括本部 様



広島電鉄株式会社 様

